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〇久米南町小中一貫校開校準備委員会 第４回 施設・備品部会 概要 

開催日時：令和５年１１月２９日（水） 午後６時３０分～午後７時１５分 

会場：久米南町教育委員会会議室 

出席者：部会員１２名（服部部会員 直本部会員 中田部会員 中島部会員 

難波部会員 藤田部会員 福田部会員 家門部会員 

菅原部会員 青木部会員 山本部会員 近藤部会員） 

    事務局 ５名 

欠席者：０名 

 

 服部部会長挨拶後、議事に入る。 

 

審議事項（１）新小学校建設（案）について 

部会長 新小学校の建設方針について説明をお願いします。 

 

 事務局から配布の資料（配置図・平面図）を基に、前回での意見や要望からの 

変更点を説明。また今後の予定を説明。 

 

部会長 B-2 案から可能な限りのご意見を取り入れての B-3 案となってますが、

これに対しご意見ご質問はありませんか。 

部会員 川沿いを登校するときは注意をして欲しい。転落防止柵などの安全対

策を県と協議をして欲しい。 

事務局 河川のことになるので必要であれば県と協議をします。 

部会員 １階南側にもテラスというか設置をお願いしたいです。外への出入り

とか、アサガオの観察があるので助かります。 

部会員 南側に保健室を持ってきたのでスロープみたいな対策も。 

事務局 南側については検討します。 

部会員 校舎の屋根は１階の雨よけになりますか。 

事務局 おそらく屋根は８メートルぐらい上で、１メートルぐらい出せますが、

1階の日焼けとか雨よけには効果はあまり無いと考えます。 

部会員 廊下側の水道の関係で教室の形がへこんでますけど影響は。 

事務局 水道はあった方がいいと考えています。要望もありましたし、歯磨きや

絵の具、習字の後の洗う場所としても。廊下の確保の関係で教室側へへこんで

ますが、ロッカーの置き方など使い方を工夫すれば影響はないと考えます。 

部会員 トイレの数が１階も２階も同じですが、大丈夫ですか。一気におしよせ

ないかと。 

部会員 このくらいあれば十分だと思います。低学年は時間が掛かっても、高学
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年はそれほどかからない。 

部会員 理科室や給食配膳室には水道はいらないですか。 

事務局 設備関係は実施設計に向けて検討していきます。 

部会員 男子トイレが廊下から丸見えになってますが、扉の設置や位置を逆に

するなりで対策して欲しい。使っている方も、前を通る方も気まずいのでは。 

事務局 小便器と大便器の設置位置を逆にしたいと思います。 

部会長 手直しできるところはお願いします。他にご意見はありませんか。無い

ようなのでこれで終わります。いい案が出来上がったと思います。事務局は準

備委員会に向け手直しをお願いします。 

 

 

 

 

 


